



# NEWSLETTER

Février 2026 February 2026

## RACEE 2.0 | ANCEE 2.0

### RACEE LE LABEL DE FORMATION EN ELECTRICITE

Le secteur de l'électricité est en constante évolution, il est essentiel pour les professionnels de l'électricité de continuer à se former tout au long de leur carrière. Cela leur permet de rester à jour dans leurs connaissances, d'acquérir de nouvelles compétences et de s'adapter aux changements du marché pour accroître la performance des sociétés d'électricité africaines. Plusieurs dispositifs existent pour faciliter cette démarche :

Le RACEE accompagne les sociétés d'électricité dans le renforcement des capacités de leur personnel en leur proposant des formations spécifiques de courtes durées, destinés à perfectionner leurs compétences (normes, nouvelles technologies, ...)

Au titre de la seconde phase du projet (RACEE 2.0), il est également question d'introduire de nouveaux services de conseil RH et d'assistance technique pour les sociétés d'électricité.

### ANCEE THE STANDARD OF TRAINING IN ELECTRICITY

As the sector is constantly evolving, it is essential for electricity professionals to continue training throughout their careers. This allows them to stay up to date in their knowledge, acquire new skills and adapt to market changes to increase the performance of African power utilities. Several mechanisms exist to facilitate this process.

ANCEE supports Power utilities in strengthening the capacities of their staff by offering them specific short-term training courses, intended to perfect skills (standards, new technologies, etc.).

As part of the second phase of the project (ANCEE 2.0), there are also plans to introduce new HR Consulting and Technical Assistance services for Power utilities.



### LE LABEL DE LA FORMATION EN ÉLECTRICITÉ THE STANDARD OF TRAINING IN ELECTRICITY



14.04.2025 14:18

**Photo de famille des acteurs du secteur électrique dans le cadre du Lancement officiel du RACEE 2.0**

*Group photo of key players in the power sector at the official launch of ANCEE 2.0 in April 2025.*

## RETROSPECTIVE 2025

### SOMMAIRE | CONTENTS

Signature du protocole d'accord entre l'ASEA et la BAD

**Signing of Protocol Agreement between APUA and AfDB** P.02

Lancement officiel du RACEE 2.0

**Official launch of ANCEE 2.0**

P.02

Formations assurées dans le RACEE

**Training provided in ANCEE network**

P.03

Participation du RACEE au 21ème Congrès de l'ASEA

**ANCEE participation in the 21st APUA Congress**

P.03

Mission de supervision de la BAD pour RACEE 2.0

**AfDB supervision mission on ANCEE 2.0**

P.04

## Signature du protocole d'agrément entre l'ASEA et la BAD pour la phase 2 du RACEE / Signing of protocol agreement between ASEA and AfDB For phase 2 of ANCEE

Après le succès de la première phase du projet RACEE qui s'est déroulée de 2016 à 2024, La Banque Africaine de Développement a renouvelé sa confiance à l'ASEA à travers la signature le 21 Février 2025 du protocole d'agrément entre l'ASEA et la BAD portant sur le financement la deuxième phase du projet RACEE (**RACEE 2.0**) pour un montant de huit millions six cent mille cent quatre-vingt Euros (8 600 190 Euros).

La phase 2 du RACEE permettra d'accompagner plus de sociétés d'électricité en phase de transition dans le renforcement de leur capacité à travers l'octroi d'une subvention pour les formations prioritaires, d'augmenter les performances des sociétés d'électricité africaines en améliorant le niveau de qualification de leurs ressources humaines par la formation.

D'appuyer les sociétés d'électricité dans leur diagnostic RH, plan de formation, évaluation de la formation et la prise en compte des questions relatives à la promotion du genre et au changement climatique.

D'appuyer les centres de formation non labellisés centres d'excellence. Le RACEE 2.0 porte sur une durée de 5 ans (2025-2029).

*Following the success of the first phase of the ANCEE project, which ran from 2016 to 2024, the African Development Bank renewed its confidence in ASEA by signing a Protocol Agreement on February 21, 2025, between ASEA and the AfDB for the financing of eight million six hundred thousand one hundred and ninety euros (€8,600,190) for the second phase of the ANCEE project (ANCEE 2.0).*

*This second phase of ANCEE will support more electricity companies in transition by strengthening their capacity through the provision of grants for priority training, increasing the performance of African electricity companies and by improving the skills levels of their human resources through training.*

*It will support Power utilities in their HR diagnostics, training plans, training evaluations, and consideration of issues related to gender promotion and climate change.*

*It will also support training centers that are not labeled as centers of excellence. ANCEE 2.0 will run for a period of five years (2025-2029).*

## Lancement officiel du RACEE 2.0 / Official launch of ANCEE 2.0



L'Association des Sociétés d'Electricité d'Afrique (ASEA) a officiellement lancé la phase 2 du Réseau Africain des Centres d'Excellence en Électricité (RACEE 2.0) en avril 2025 à Abidjan, soutenu par le financement de la Banque Africaine de Développement (BAD).

Cette initiative vise à renforcer les compétences du personnel des sociétés d'électricité via des centres d'excellence du RACEE pour améliorer la performance du secteur en Afrique et booster la montée en compétences et le développement des sociétés d'électricité en Afrique.

Le RACEE 2.0 est appelé à renforcer les capacités de plus de 9000 personnes sur la période du projet.

*The Association of Power Utilities of Africa (APUA) officially launched phase 2 of the African Network of Centers of Excellence in Electricity (ANCEE 2.0) in April 2025 in Abidjan, supported by funding from the African Development Bank (AfDB). This initiative aims to strengthen the skills of electricity company staff through ANCEE's centers of excellence in order to improve the sector's performance in Africa and boost the upskilling and development of electricity companies in Africa.*

*ANCEE 2.0 is expected to strengthen the capacities of more than 9,000 people over the period of the project*



## Formations assurées dans le réseau RACEE / Training provided in ANCEE network

L'année 2025 a connu le renforcement des capacités de **1079** personnes formées dans le réseau, dont **130** en présentiel, **779** en in situ et **170** en e-learning.

Les formations du RACEE ont connu la participation de **198** femmes et **881** hommes. Au titre des domaines de formation, les thèmes techniques prédominent avec **80%**, alors que **12 %** relèvent des fonctions transverses et **8 %** portent sur les Énergies Renouvelables.



*In 2025, the network trained 1,079 people, including 130 in person sessions, 779 in situ, and 170 via e-learning.*



ANCEE training courses were attended by **198** women and **881** men. In terms of training areas, technical topics predominated with **80%**, while **12%** related to cross-functional roles and **8%** focused on renewable energies.

## Participation du RACEE au 21<sup>ème</sup> Congrès de l'ASEA / ANCEE participation in the 21st APUA Congress



Du 26 Septembre au 03 Octobre 2025, conjointement avec la Banque Africaine de Développement (BAD) l'Association des Sociétés d'Électricité d'Afrique (ASEA), a organisé le forum sur la gouvernance et le leadership des PDG et son 21ème Congrès avec pour thème: les enjeux de la transition énergétique.

Le RACEE à travers les membres de l'unité de coordination a pris une part active à travers sa participation au panel du 28 septembre sur le thème « développement du capital humain dans les sociétés d'électricité : un impératif critique ».

Ce panel a permis au Directeur par Intérim du RACEE de présenter les objectifs et l'approche stratégique du programme RACEE 2.0 et mettant en exergue les nouveaux services du RACEE 2.0. Un stand d'exposition dédié RACEE à permis de recevoir les acteurs du secteur et expliquer la vision du RACEE.

Ont participé à ce grand sommet les Ministres en charge de l'énergie, les Directeurs généraux de Sociétés et experts de l'énergie, des Bailleurs de fonds et acteurs du secteur électrique.

Plus de 1000 participants se sont donné rendez-vous pour des panels, des débats enrichissants et autres rencontres B to B dans la nouvelle ville du Caire à l'hôtel **JW MARRIOTT LUXURY HOTEL**.



From September 26 to October 3, 2025, in conjunction with the African Development Bank (AfDB), the Association of Power Utilities of Africa (APUA) organized a forum on governance and leadership for CEOs at its 21st Congress on the theme of energy transition challenges.

ANCEE, through the members of its coordination unit, played an active role by participating in the September 28 panel discussion on the theme "**Human Capital Development in power utilities : A Critical Imperative.**"

This panel allowed the acting Director of ANCEE to present the objectives and strategic approach of the ANCEE 2.0 program, highlighting the new services offered by ANCEE 2.0. A dedicated ANCEE exhibition stand welcomed stakeholders from the sector and explained the ANCEE's vision.

The summit was attended by energy Ministers, CEOs of energy utilities, energy experts, Donors, and stakeholders in the power sector.

More than 1,000 participants gathered for panel discussions, enriching debates, and other B2B meetings at the **JW MARRIOTT LUXURY HOTEL** in New Cairo.

## Mission de supervision de la BAD pour le RACEE 2.0 / AfDB supervision mission on ANCEE 2.0



Une équipe de la Banque africaine de développement a mené une mission combinée de lancement et de supervision pour le Réseau africain des centres d'excellence en électricité (ANCEE) - Phase 2 à Abidjan, en Côte d'Ivoire, du 3 au 10 décembre 2025.

Au cours de cette mission, l'équipe a tenu diverses réunions avec l'agence d'exécution, l'Association des sociétés d'électricité d'Afrique (ASEA), ainsi qu'avec l'unité de mise en œuvre le RACEE.

**2<sup>ème</sup> Comité de pilotage du RACE 2.0 :** Au cours de cette mission, l'équipe de la Banque a également participé à la deuxième réunion statutaire du comité de pilotage du RACEE, qui s'est tenue virtuellement le 9 décembre 2025.

L'équipe de la BAD a également effectué une visite terrain dans les bureaux de l'ASEA réservés à l'équipe du RACEE et a tenu une partie des discussions de la mission au siège de l'ASEA.

L'objectif principal de la mission était i) d'examiner l'état d'avancement du projet ANCEE 2.0 et ii) de tirer des conclusions sur la formation à la gestion financière et aux processus de passation des marchés dans le cadre des activités de lancement du projet.

An African Development Bank (AfDB) team undertook a combined Launch and Supervision Mission for the African Network of Centres of Excellence in Electricity (ANCEE) - Phase 2 initiative to Abidjan, Côte d'Ivoire during the period 3 to 10 December 2025.

During the mission, the team held various meetings with the Executive Committee of the Association of Power Utilities in Africa (APUA) as well as the Coordination Unit of ANCEE.

During the mission, the Bank team also participated in the second Statutory ANCEE 2.0 Steering Committee meeting held virtually on 9 December 2025.

The AfDB team also undertook a field visit to the offices of APUA and held part of the mission discussions at the APUA Head Office and the AfDB Head Quarters.

The key objective of the Mission was to i) Review the status of the ANCEE 2.0 project, and to ii) Conclude on the Financial Management and Procurement Process training as part of the project launch activities.



**LE LABEL DE LA FORMATION  
EN ÉLECTRICITÉ  
THE STANDARD OF TRAINING  
IN ELECTRICITY**





**Les 10 centres d'excellence du RACEE/ ANCEE's 10 centers of excellence**



### **LE LABEL DE FORMATION EN ELECTRICITÉ / THE STANDARD OF TRAINING IN ELECTRICITY**

Retrouvez les newsletters RACEE sur notre site:  
***Find ANCEE newsletters on our website:***  
[www.ancee-racee.org](http://www.ancee-racee.org)